

Dueña del 400

La británica Christine Ohuruogu, campeona mundial en Osaka 07, completó el círculo con el oro olímpico de Pekín 2008 de los 400 metros, carrera en la que la gran especialista estadounidense de los últimos tiempos, Sanya Richards, logró un decepcionante bronce.

Ohuruogu, que estuvo un año sancionada (del 6 de agosto de 2006 al 5 de agosto de 2007) por no aparecer a tres controles de dopaje, remató en la recta final con un poderoso sprint en el que rebasó a Richards, que había dominado hasta entonces la prueba.



Christine Ohuruogu retornó al protagonismo mundial y ganó el oro en 400 metros planos.